

Marchand d'hommes

Sortilège

j'ai commencé il y a longtemps
par le commerce des enfants
mais les bénéfices étaient trop maigres

c'est pour cela que maintenant
des adultes j'achète et je vends
je suis connu de tous les sultans et maîtres

marchand d'hommes
je suis je suis un marchand d'hommes
j'achète et je vend
jamais ne donne
marchand d'hommes
je suis je suis un marchand d'hommes
on me connaît d'Athènes à Rome

enchaînés par les pieds, le cou
ceux qui ne tiennent pas debout
sur le sable je les abandonne

parfois sous le poids de leurs jougs
il y en a qui deviennent fous
ceux là finissent toujours en charogne

marchand d'hommes
je suis je suis un marchand d'hommes
j'achète et je vend
jamais ne donne
marchand d'hommes
je suis je suis un marchand d'hommes
on me connaît d'Athènes à Rome